

## デイサービス スライダーゲーム

毎度お馴染みのゲームもいいですが、たまには新しいゲームで刺激を…ということで、職員が考えました!! 今回ご紹介するゲームは「スライダーゲーム」です。ボールや円形に切り取った段ボールを筒から転がし、カゴや段ボールのトンネルに入れて点数を競うゲームです。皆さん狙いを定めて、頑張っていました!! 点数が入るたびに周りから歓声が上がり、楽しいレク活動となりましたね♪

## 慰問

11月15日に、民舞踊江釣子会の方々が、慰間に来てくださいました!! 舞踊に民謡と、盛りだくさんで、皆さん楽しそうな表情でしたね♪ 貴重な時間をありがとうございました。ぜひまた来てくださいね!!

## 編集後記

感染症が流行る時期となりました。インフルエンザ対策には、まず予防接種が一番です。皆さん行いましたか? そして、外から帰ったら、手洗い・うがいを忘れてしまいましょう。ウイルスに負けない身体作りをして、この冬を元気に乗り切りましょう!! (伊藤)

# エスカール

発行  
ケアハウス エスカール  
エスカール デイサービスセンター  
エスカール 在宅介護支援センター  
北上市立花 10-38  
TEL 0197-61-2015  
61-2016  
FAX 0197-61-2017

## デイサービス 立花地区文化祭



11月3日～4日、立花地区交流センターにて、立花地区文化祭が行われました。デイサービスセンターでは、8月に皆さんと製作したあさがおで「花のれん」「すだれあさがお」を出品展示しました♪ 4日には、文化祭見学に出向き、会場内を観て周りました。どの作品も完成度が高く、素晴らしいものばかりでしたね!! 利用者だけでなく、同行した職員も楽しんでおりました(^^)



## 秋の紅葉ドライブ

一関方面



厳美渓・道の駅 一関



10月の秋晴れの日。あまりにも天気が良いので、思い立ってドライブに出かけることにしました。いきなりの呼びかけでも6名の参加がありました。秋の紅葉にはまだ時期が早かったけれど、厳美渓の絶景や郭公団子がおりてくる様子に大喜びの皆さんでした。

季節の果物を使ったジェラートや珍しいどぶろくアイスを食べる事もできて、楽しいドライブとなりました。



夢湯プラザ・  
道の駅 錦秋湖

湯田方面



紅葉ドライブの2回目は、湯田方面に出かけました。一関方面よりも紅葉が進んでいて赤や黄色に色づいた景色を眺めながら107号線をドライブしました。湯田出身の方もいたので、昔を懐かしながら会話も弾んでいました。

昼食は秋の新蕎麦やうどん、ラーメン等お好きなものを召し上がって頂きました。「今日の為に朝食を調整して来ました」「ずっとうどんが食べたかった」という方もいて、皆さんが「美味しい、美味しい」と笑顔で、あっという間に完食されていました。やはり、素敵な景色を眺めながら食べる食事は最高ですね!!

2回に分けた紅葉ドライブでしたが、みなさんに満足してもらえてよかったです。

## 立花地区文化祭



文化祭に向けて作成していた畳の縁の小物が完成しました。格子に編んだカバン、コインケースにペンケース。とても素敵な作品が出来上りました。

文化祭に出品して、地域の皆さんに披露してきました。